

CON TOQUE
MODERNO

- 1 • Impulsa la propuesta de una Corte itinerante.
- 2 • Las sesiones podrían ser bimestrales, comentó.
- 3 • Es el ministro más joven y busca el uso de tecnología.

#ARÍSTIDESRODRIGO GUERRERO

'LLEGA UNA SCJN REVOLUCIONADA'

Pretende imprimir su sello como ministro con el uso de la Inteligencia Artificial, asegura

POR DIANA MARTÍNEZ
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La nueva Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) llegará revolucionada, con uso de Inteligencia Artificial y mostrará una nueva cara del Poder Judicial, aseguró el ministro electo Arístides Rodrigo Guerrero.

En entrevista con **El Heraldo de México**, el próximo integrante del máximo tribunal rechazó que se hayan dado discrepancias y tensiones entre ministros electos durante la reunión que tuvieron el pasado 23 de junio para revisar la etapa de transición de la SCJN.

"Esa reunión se llevó con mucha cordialidad, con mucho entusiasmo entre todas y todos, pues

41

AÑOS TIENE EL NUEVO MINISTRO.

2

MESES FALTAN PARA INICIAR CARGO EN LA SCJN.

de avanzar y construir, de hecho, la verdad es que hubo muy buena comunicación entre todas y todos y con el presidente, y la idea de sumar esfuerzos en conjunto...

"Con las ministras que se encontraban en funciones de la misma manera, hay buen acercamiento, buena empatía y mucho ánimo de trabajar de manera conjunta", aseguró.

Detalló que se acordó que los equipos de cada ministro se reunirán semanal o quincenalmente para avanzar en el plan de trabajo que aplicarán el 1 de septiembre.

Uno de los retos, reconoció, será el rezago de asuntos de la Corte, por lo que las sesiones tendrán que ser más ágiles y con criterios claros.



ARÍSTIDES GUERRERO

MINISTRO ELECTO DE LA SCJN

Mantendré la idea que (acuerde) la propia mayoría, utilizar toga o no utilizar toga me es indiferente, si me preguntas yo no la utilizaría'.

Sobre la propuesta de una Corte itinerante, Guerrero dijo que las sesiones podrían realizarse en universidades de otros estados y estar abiertas al público en general.

Se le cuestionó sobre los ministros que no apoyan esta idea por el costo que representa trasladar a empleados de la Corte y porque no está clara la finalidad de sesionar fuera de la sede en el Centro Histórico. Guerrero señaló que no es necesario llevar a todo el personal, además que este formato se realizaría de forma bimestral y no implica un gasto mayor.

El uso de la tecnología es el sello que quiere poner como ministro y para eso plantea un nuevo modelo de sentencias, mediante Inteligencia Artificial, pero no se sustituye el factor humano, ya que se incorporará en la primera página una explicación del asunto con lenguaje más sencillo y links con palabras clave para redireccionar hacia fallos similares, además que se agregará el vínculo de Youtube para ver la sesión del debate, y un código QR para interactuar.●

